PROGRAMME MARS / AVRIL

Succés pour les Reines des galettes qui ont dansé au B.A le 14 janvier. La tombola tirée par deux petites filles a été appréciée par les gagnantes et nous étions 40 Informelles à nous régaler. La soirée s'est terminée avec les amis gay qui fêtaient l'anniversaire du B.A dans une ambiance sympa.

JEUDI 7 MARS

Comme tous les premiers jeudis de chaque mois : Rendez-vous pour rire, manger, papoter, refaire le monde autour d'un verre au Bistrot d'Avignon, 25 rue Carnot à partir de 18h. Venez nombreuses échanger vos idées.

VENDREDI 8 MARS

Rien n'est, à notre connaissance, prévu pour célébrer à Avignon, la journée internationale des femmes. Aussi nous vous proposons les deux rendez-vous marseillais le 8 mars. (Voir article «Liberté-parité-égalité»).

DIMANCHE 17 MARS À 16H30

Thé dansant pour fêter la venue du printemps. Musiques diverses, boissons à commander au bar, petits gateaux faits de nos mains douces et agiles... Participation aux frais : 20F... et ceci jusqu'à 20h30.

JEUDI 4 AVRIL

Rendez-vous pour rire, manger, papoter, refaire le monde autour d'un verre au Bistrot d'Avignon, 25 rue Carnot à partir de 18h. Venez nombreuses échanger vos idées.

DIMANCHE 14 AVRIL

Rando - Le Rocher des Baudes. 2 heures + pique-nique. Grimpette au début mais ballade facile.

Rendez-vous au parking de la mairie à Robion à 11h. Pour plus de renseignements, voir Maryse aux permanences du B.A.

SAMEDI 21 AVRIL

Pour celles qui ne vont pas forcément en boîte le samedi. Soirée jeux à votre convenance (belote, coinche, scrabble...) Dans la salle du B.A. à partir de 20h30. Participation aux frais : 10F.

Si vous avez envie de proposer d'autres choses encore, rien de plus simple, télephonez-nous ou mieux encore, venez nous voir le premier jeudi de chaque mois au Bistrot d'Avignon, 25 rue carnot, dès 19h.



édiто

«En attendant des jours meilleurs !...

Nous vivons le premier 8 mars après la Conférence mondiale sur les femmes à Pékin. Les lesbiennes n'ont pas gagné là-bas la reconnaissance de la liberté de l'orientation sexuelle. En attendant dans... 10 ans... la prochaine conférence,

profitons de cette période autour du 8 mars pour montrer que nous existons bel et bien et que nous avons des choses à dire!

Des choses à dire ou à faire il en est question dans ce bulletin établi pour deux mois, mars et avril. Nous prévoyons les mois de mai et juin riches en activités dont la Lesbian and Gay Pride. Pour ces mois-ci, un thé dansant pour fêter l'arrivée du printemps, une randonnée légère, légère pour affûter nos mollets, une soirée jeux pour celles qui ne vont pas forcément danser tous les samedis soirs... Et puis peut-être notre rendez-vous préféré, le premier jeudi de chaque mois qui est notre point d'ancrage dans la vie lesbienne avignonnaise et vauclusienne, où nous vous attendons toujours plus nombreuses. On vous espère donc!.....

PETIT TOPO - PETIT TOPO - PETIT TOPO

ULTIMA RECITAL quel régal !!

Le couple Ulrika-Yvonne est une merveille ,entre la grosse Diva teutonne capricieuse et la minuscule pianiste les enchainements comiques se déchainent dans le délire le plus total......Quelle pêche!! et elles nous ont

fait chanter et réclamer «Le Sigfried-dans-la forêt-là-bas» et «Les Thorois du triangle Toulon-Marignane-Mandarine»ont marché

avec elles....

Merci Mesdames de nous avoir donné le rire,le rythme et le souffle le temps d'une soirée décoiffante....

Michèle

Programme Mars - Avril 96

LES MOTS / LES MOTS /

LIBERTÉ, PARITÉ, ÉGALITÉ

Quel 8 mars pour les femmes en 1996?

Depuis que F. Mitterand en a fait un jour de célébration officielle à partir de 1982 reconnaissant par là la nécessitéde s'occuper des droits des femmes, qu'avons-nous gagné ou perdu depuis une quinzaine d'années?

Peu de temps après l'éviction de 8 femmes ministres qui avaient servi quelques mois de mirage, la revendication de parité particulièrement dans le monde politique, était tout à fait d'actualité.

Des lois, c'est sûr, il en a été 🌋 voté d'importantes comme celles sur le remboursement de l'IVG, sur l'égalité professionnelle, l'interdiction de la discrimination sexiste ou le harcèlement sexuel, parmi

une vingtaine d'autres. Mais pourquoi donc 30 à maiorité de femmes ont défilé dans les rues de

40000 personnes dont une Paris le 25 novembre dernier? Une même motiva-

tion, la défense des droits des femmes a rassemblé les 146 organisations signataires de l'appel. Le premier thème qui avait mobilisé autant de monde était le droit à l'avortement et à la contraception menacé par les commandos anti-IVG et le mauvais fonctionnement des services hospitaliers.

D'autres thèmes étaient scandés avec conviction: le droit à l'emploi car les femmes sont souvent les plus touchées par le chomage, le temps partiel non choisi et les emplois précaires.

Le 4e thème que ces milliers de femmes dans la rue ont pointé du doigt, c'est la remontée de l'ordre moral et des intégrismes qu'ils soient chrétiens ou islamistes. Une dynamique s'est incontestablement créee depuis ce 25 novembre 1995.Le réveil des feministes est visible autour d'elles avec tout un courant de mobilisation au'il ne faudrait

pas laisser s'assoupir. Pour nous femmes le respect de nos droits est une exigence et une vigilance de tous les iours. Mais si vous voulez en faire un peu plus, rendez vous le 7 mars à Marseille le défilé partira à 18 heures des Mobiles (les Réformés). De 20h à 23h: meeting-fête à l'Alhambra, bd Chave avec musiques et animations par des femmes, evidemment! Le statut des femmes, c'est le baromètre de la démocratie. Alors ne laissons pas baisser la pression!

Maïté Maillet

Adresse postale des Informelles :Les Informelles, 155 chemin des prés de Jonquières 84450 Saint Saturnin les Avignon Tél 90 22 06 10

AVEZ-VOUS VU «LA CULTURE LESBIENNE À LA TÉLÉ»?

L'émission présentée par J.L.Delarue avait au moins le mérite de passer à une heure de grande écoute. Le public était mixte....mais les invitées représentatives de notre «condition» assez bien choisies. J'ai bien aimé la jolie jeune fille élevée par ses mères lesbiennes, un peu moins celle qui venait là réclamer le droit de garde de ses enfants.....

Hélène de Montferrand avait l'air de sortir d'un château poussiéreux et faisait l'impasse sur sa participation à Lesbia Magazine notre seul et unique journal d'information et de culture oublié ce jour là. J'étais souvent d'accord avec les interventions de Brigitte de Bagdam jusqu'à ce qu'elle devint trop sectaire: «elle s'ennuyait là.....» a-t.elle dit !!!

Dommage pour le grand public qui aurait aimé en savoir plus....

Mais Geneviéve Pastre était très sympa et Michèle Causse a remis certaines pendules à l'heure.... Même si cette émission d'information était intéressante et n'a pas sombré dans le vulgaire ou la caricature, (malgré l'intervention d'une jeune camionneuse qui n'avait retenu que le cul dans cul-ture) et m'a rappelé la période glorieuse et oubliée du MLF, je suis restée un peu sur ma faim.....

A quand un grand débat national sur notre identité? Peut-être au week-end de la Pentecôte lors de la réunion pour la Coordination Lesbienne Française.....

Si vous voulez visionner la cassette de l'émission, contactez-nous au B.A les premiers jeudis du mois. Michèle.

A l'heure où on inprime on apprend une émission sur nos droits sur la Une. A suivre!

LES INFORM'ELLES **ET LE SURSAUT**

Lorsque Mr Jean-Marie Le Pen et Le F.N. avaient choisi Carpentras comme théâtre d'une nouvelle provocation ce 11 novembre 1995, 3 500 personnes ont répondu à l'appel du collectif antifasciste «Le Sursaut». Plus de 32 organisations et plusieurs centaines de membres adhérents continuent aujourd'hui d'oeuvrer ensemble. L'association «Le Sursaut» est une organisation laigue ouverte à tous, d'horizons philosophiques, religieux, politiques divers, rassemblés dans le but de lutter contre l'exclusion. l'intolérance, le racisme sous toutes ses formes, et de promouvoir les valeurs de la démocratie, le respect et l'épanouissement de la personne humaine, dans un esprit de fraternité.

En tant que lesbienne et mandatée par les Informelles, j'ai rappellé lors d'une réunion publique que la liberté de vivre son homosexualité est gravement menacée sous certains régimes politiques et dans les parties du monde où règne une idéologie extrémiste et que des personnes ont été et continuent à être exterminées.

Des commissions de réflexion et d'action sont en train de se mettre en place, c'est à ce titre que j'appelle celles qui se sentent concernées à se joindre à nous (adhésion et/ou présence...).

 Contactez Catherine au 90.60.65.41

Infos - brèves - Infos - brèves - Infos - brèves



Les Informelles ont réservé un gîte près de Vaison-la-Romaine pour héberger

les femmes qui participeront à un week-end de travail les 23 et 24 mars. Cette rencontre est la suite de celle de novembre à Marseille oùu le C.E.L, les Voies d'Elles de Grenoble, Bagdam Cafée de Toulouse et les Informelles d'Avignon avaient pour mission de commencer à préparer le grand week-end lesbien de la Pentecôte 1996.



Vous l'avez peut-étre lu dans Lesbia de février mais ça bouge du côté des associations lesbiennes de l'Hexagone. Elles ont l'intention de s'organiser sur le plan national et souhaitent créer une Coordination lesbienne française.



La Rencontre nationale de Pentecôte à Valence est proposée aux lesbiennes impliquées dans une démarche collective au sein d'une association ou d'un groupe de lesbiennes et interésseés par la création de cette Coordination. Du travail en perspective d'ici cette date mais pour un projet enthousiasmant.

* AUX HIVERNALES DE LA DANSE, QUOI DE NEUF?



Les Informelles vous invitent à ne pas manquer l'exposition photographique de notre amie CATHY PEYLAN. Vous l'aurez remarqué en lisant le programme des Hivernales d'Avignon 96, Cathy n'est pas la premiere venue dans le domaine de la photographie de danse contemporaine.

Photographe officielle de la Fédération de Danse, de nombreuses compagnies connues font appel à ses talents. Elle a d'ailleurs remporté deux fois le Grand Prix de la photographie de Danse de la ville de Toulouse.

Pendant les Hivernales, Cathy s'associe à son amie Suzanne dans un tour de force qui va consister à photographier tous les spectacles, à les développer aussitôt et à les proposer au public dans une exposition renouvelée quotidiennement. Rendez-vous donc jusqu' au 2 mars à la Maison Jean Vilar à Avignon à partir de 16 heures.

« Quoi de neuf, hier?» un défi contre le temps que nous leur souhaitons de réussir.

Les petites annonces gratuites - Les petites ann

- ◆ Cours d'accordéon diatonique. Pomme : 90.77.14.84
- ◆ On aimerait connaître des amatrices en Astrologie et Numérologie pour échanges de vues. Coordonnées lors des réunions en début de mois au B.A.
- ◆ Y-a-t'il des copines intéressées pour jouer de la musique en amateur (débutantes). Style blues surtout. Coordonnées lors des réunions en début de mois au B.A.

PUBLI-COMMUNICATION

· ANNIE DE LA CREPERIE BELLE-ISLE, se lance dans les fondues dès ce moisci. Allez-y, goutez-y!

Tél 90 38 53 02 - Isle-sur-la-Sorgue

- RENÉE NOTRE D.J., MUSIC-BOX. A part ses soirées et son animation au CEL chaque dernier vendredi du mois, vous annonce qu'elle fait sa soirée Carnaval, le samedi 2 mars dès 21h. Renseignements au 42.49.90.43
- ET PUIS DORICE vous propose des crêpes toute la semaine sauf le dimanche à la créprerie «Autrement» à Avignon, av. Pierre Sémard. Tél 90.8964.55.
- Abonnez vos amies à Lesbia. Elles vont adorer ça!

Nous tenons à remercier toutes les personnes qui nous aident par leur participation en nature ou en espèces à publier le bulletin des informelles et dont les coordonnées sont ci-dessous:

- «La Clef», lieu de convivialité au pied des Cévennes. Tél 84.28.39.85
- Créperie «Belle-Isle», Annie et Maryse, L'Isle-sur-Sorgue. Tél 90.38.53.02
- Créperie «Autrement» à Avignon. Tél 90.89.64.55
- «Le Bistrot d'Avignon», 25 rue carnot à Avignon.
- · «Music Box». Rénée, D.J. Pour toutes vos soirées.